
Par Nombre de conseillers municipaux en exercice : 11 
 
ETAIENT PRESENTS : Madame Bernadette NEGROS, Maire ; 
Monsieur Frédéric GONTIER, Monsieur Cédric ALEXANDRE, Monsieur Philippe CAUSSE, Adjoints ; 
Monsieur Philippe AUZUECH, Madame Christine BOUDET, Monsieur Stéphane DESPLAS, Madame 
Tessa VEYRIE, Monsieur Clément BERTRAND, Conseillers Municipaux. 
 
ETAIENT EXCUSES : Monsieur Michel ARNAL, Monsieur Clément BERTRAND, Monsieur Jean-Louis 
BUTACIDE, Conseillers Municipaux. 

 
Madame Christine BOUDET a été nommée secrétaire de séance 

 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 12 NOVEMBRE 2024 
 

 

Procès-verbal de séance 
 

Arrêtés et délibérations 

• 3 délibérations sont présentées par Madame le Maire : 

ont été votées à l’unanimité, 
- 2024111250 DELIBERATION APPLICATION DU REGIME FORESTIER2024101543 DELIBRATION RETRAITE CNRACL 

- 2024111251 DELIBERATION DM2 BUDGET COMMUNAL 

- 2024111252 DELIBERATION DIVISION VOLUMETRIQUE ET CESSION DU VOLUME 

Procès-verbal du conseil municipal précédent 

• Le procès-verbal du conseil municipal du 15/10/2024 a été voté à l’unanimité, 
 

1. POINTS SUR LES CHANTIERS 
 

a. L’assainissement :  
- Une des pompes de relevage est en réparation. Jacky Garcia a réparé l’autre pompe de relevage. M. Desperiès 

viendra vider la cuve afin d’éviter d’éventuels nouveaux problèmes. Il est aussi prévu d’installer un nouveau tamis 
plus petit afin de filtrer les objets volumineux ou d’installer un bac décanteur avant la pompe. 

- Madame le Maire devrait récupérer les subventions en attente de validation de l’agence de l’Eau. 
- Madame le Letort de la Combe demande à la Mairie et au syndicat mixte SIAEP pour le raccordement à l’eau 

potable. 
b. Le lotissement « La Parro » :  

- Le lot n°4 est finalement remis en vente, les acquéreurs ont finalement annulé leur achat. 
c. Les Sebelous :  

- Le local des SEBELOUS est remis en location, il est prévu de faire des photos afin de faire paraitre l’annonce sur le 
Bon Coin. 

d. OLD :  

- Suite à la visite de M. VEYRIE, pompier responsable des OLD au niveau du Département, M. Philippe Causse et Jean-

Louis Butacide ont répertorié les différentes propriétés concernées par les OLD. M. VEYRIE doit fournir une lettre 

type pour demander aux propriétaires de réaliser ou faire réaliser les travaux nécessaires. 

- La commune prend en charge le débroussaillage des chemins communaux et ruraux, sur une largeur de 2m de 

chaque côté des chemins. 

e. Adressage  

- La Mairie a reçu les poteaux et les plaques, ils seront installés prochainement. 

2. DIVERS 
 

a. L’épicerie : 
- Madame Lesage prolonge son activité de 3 mois. Elle est toujours en attente de la décision de sa potentielle 

acheteuse.  
- Une démarche bénévole de certains habitants avec l’association « Bouge ton Coq » et en cours afin de faire 

perdurer l’épicerie. Mesdames Cathy GENEST, Klasina VAN DE BEEK et Anne LETORT sont en charge des démarches. 
Elles préparent une enquête papier anonyme pour connaitre les éventuels souhaits des habitants.  

b. Clocher de l’église :  
- Un devis à la société BODET a été demandé afin de réparer le mécanisme de l’horloge pour un montant total de 

10 300 € 
- Mise en conformité électrique             
- Changement du cadran         
- Changement du joug grande cloche   

- Le conseil municipal prendra sa décision concernant ces travaux lors du budget 2025.  
 
 



      
c. Conseil d’école :  

- La commune de l’Hospitalet du Larzac souhaite réaliser des travaux de rénovation énergétique sur le bâtiment de 
l’école en créant 2 salles de classe au rez-de-chaussée et 2 appartements à l’étage, et souhaite rénover la cour de 
l’école. Pendant la durée des travaux il sera peut-être utile d’installer 2 Mobil-home dans le pré de la salle des fêtes. 

- La commune de l’Hospitalet du Larzac est obligée d’embaucher une « cantinière » supplémentaire dû au grand 
nombre d’enfants mangeant à la cantine. 

d. Noel Mairie : Le Père Noel apportera les cadeaux aux enfants le vendredi 20 décembre 2024 à 18h30 
 

Date prochain Conseil Municipal 
Mardi 17 décembre 2024 à 20h30 

Levée de séance : 22h00 


